

Tschernobylkinder zu Besuch

24.05.2015 11:05:00 von Administrator (Kommentare: 0)

Endlich war es wieder soweit.

Tschernobylkinder zu Besuch am 24.05.15



Endlich war es wieder soweit.

Bereits seit einigen Jahren kommen Kinder aus der Nähe von Tschernobyl in ihren Sommerferien den Schwalm-Eder-Kreis. Erholung, notwendige medizinische Versorgung, gesunde Ernährung und Lebensfreude stehen in dieser kurzen Zeit, nach einer sehr langen Busreise, in den Vordergrund.

Wie auch in den letzten Jahren sorgten wir uns heute kostenlos um die vielen Kinderzähne der Tschernobylkinder. Es wurde versiegelt, gebohrt und „gebaggert“ und poliert. Wir führten professionelle Zahnreinigungen und intensive Fluoridierungen durch. Es war anstrengend für alle und doch schön, denn wir haben alles geschafft zu reparieren.

Wir freuen uns auch in diesem Jahr Kinder wieder glücklich gemacht zu haben und freuen uns auf das nächste Jahr!!